



Foto: Noroeste / Marco Ontiveros

A Morena le resultan incómodos la transparencia y la rendición de cuentas, advierte Sebastián Zamudio.

GOBIERNO DE MORENA

Asfixian a instituciones autónomas, acusa PAN

NOROESTE / REDACCIÓN

Es una asfixia financiera en la que el Gobierno de Morena tiene zambullidos a los organismos constitucionales autónomos, acusó el presidente del Comité Directivo Estatal del PAN Sinaloa, Sebastián Zamudio Guzmán.

Y añadió en conferencia de prensa que esa situación atenta contra la democracia del país y la libertad de expresión de los mexicanos.

“Estamos en riesgo de perder a los organismos constitucionales autónomos, estamos corriendo el riesgo de trasladarnos a los años 70 80 cuando el Gobierno era un partido único en el poder, no había libertad de expresión, no había contrapesos en el Congreso de la Unión, ni en el Senado de la República, todas las instituciones de contrapeso, como la de derechos humanos, no existían y fueron organizándose como un clamor de la sociedad, las elecciones eran organizadas por el mismo Gobierno, esa regresión al pasado es lo que preocupa al Partido Acción

Nacional, porque vemos como están desmantelando financieramente a muchos organismos que sirven de contrapeso al Gobierno Federal”, destacó.

Sebastián Zamudio mencionó como ejemplo que Morena pretende desmantelar al Inegi, al INE y al Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información y sostuvo que el PAN estará defendiendo los derechos y las instituciones que con gran esfuerzo se han formado para aportar y fortalecer la democracia de México.

El líder estatal panista recalcó que a Morena le resulta incómodo el contrapeso, la transparencia y la rendición de cuentas.

En la conferencia de prensa también estuvieron presentes: el Coordinador de sindicatos, alcaldes y regidores en Sinaloa, Adolfo Rojo Montoya y el Secretario de Fortalecimiento Julián López Andrade.

“...estamos corriendo el riesgo de trasladarnos a los años 70 80 cuando el Gobierno era un partido único en el poder, no había libertad de expresión, no había contrapesos en el Congreso de la Unión, ni en el Senado de la República”.

Sebastián Zamudio Guzmán
Líder estatal del PAN

COMBATE A LA CORRUPCIÓN

Ven riesgos para organismos civiles

FERNANDA GONZÁLEZ

MAZATLÁN. Coparmex y el Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil en Sinaloa, aplauden el combate a la corrupción, pero consideran que se debe revisar la estrategia del Gobierno federal para acabar con los intermediarios en la entrega de apoyos.

El académico y presidente del Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil en Sinaloa, Jorge Figueroa Cancino, manifestó que las declaraciones del Presidente Andrés Manuel López Obrador, para eliminar a los intermediarios de los apoyos sociales, deja impresiones muy confusas.

“Da la impresión de que el tiro va hacia grandes organizaciones de la sociedad civil del País, que hicieron mal uso de los recursos, esa parte el respaldo, pero no queda claro que a partir de esta política, aparentemente buena, está agarrando el tiro con todas las organizaciones civiles”, manifestó.

“Esta parte a mí no me parece correcta, y se debe evaluar el impacto que puede tener esta política en el trabajo que hacen

miles de organizaciones civiles en el País”, dijo.

Comentó que la estrategia debe ser más selectiva, con reglas de operación que distingan entre una y otra organización civil.

Edna Fong Payán, presidenta de Coparmex Sinaloa, señaló que estas políticas ponen en riesgo de desaparecer a las organizaciones civiles.

“En Coparmex aplaudimos mucho la estrategia de estar trabajando contra la corrupción, que es un tema que siempre hemos estado en la búsqueda de que México salga de ese estigma, pero no por ello aceptamos que estén desapareciendo este tipo de organismos, que con la implementación de un mejor sistema pudiera ser más transparente”, recalcó.

“Vemos que peligran algunos organismos independientes que se tienen actualmente, eso sí no lo vemos bien, porque tienen su autonomía e independencia para trabajar”, añadió.



Foto: Noroeste

Jorge Figueroa Cancino, presidente del Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil en Sinaloa.

Ante la SCJN

Se ampararán contra recorte a guarderías

Partidos de oposición buscan que le sea reasignado el presupuesto a las estancias infantiles

KAREN BRAVO

Partidos de oposición promoverán un amparo ante la Suprema Corte de Justicia para que le sea reasignado presupuesto a las estancias infantiles, anunció el Diputado federal Carlos Castaños Valenzuela.

“Vamos a promover un amparo colectivo para que las madres solteras, trabajadoras, los padres solos, los estudiantes que tengan hijos e hijas en estancias, las propias responsables de las estancias infantiles puedan sumarse a este amparo colectivo para poder exigir que se reconsidere legalmente el presupuesto que se le ha quitado”, explicó.

El Gobierno Federal redujo a la mitad el presupuesto dirigido a las estancias infantiles, dejándolo en 2 mil millones de pesos. Aunado a esto, el recurso se le entregará directamente a los padres de familia de manera bimestral.

Sin embargo, no es el mismo subsidio el que recibirán. Pues anteriormente el Gobierno destinaba 950 pesos por niño, mientras que ahora los padres de familia recibirán mil 600 pesos bimestrales, es decir, 800 pesos al mes.

Esto atenta contra el interés superior del niño porque el Gobierno no garantizará que los menores reciban la educación y alimentación adecuada, detalló Castaños Valenzuela.

“Sería imposible con esa cantidad pueda una madre o un padre poner en el cuidado profesional de manos preparadas, de personas capacitadas”, dijo.

Con el amparo los partidos buscarán que los 2 mil millones de pesos que se le quitaron al programa, sean reasignados en nuevas partidas.

“La idea es que se retomen de nuevo y se regresen de nuevo al programa de estancias infantiles, claro que se puede hacer, podemos lograr en métodos de reasignación presupuestal pero además que permanezcan las estancias”, detalló.

Será esta semana cuando el documento sea presentado ante la Suprema Corte de Justicia, informó el Diputado federal.

BUSCARÁN AMPARO COLECTIVO

El Diputado federal Carlos Castaños anunció que el PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano buscarán un amparo para que le sea reasignado presupuesto y permanezcan las estancias infantiles y buscan que las madres solteras, trabajadoras, los padres solos, los estudiantes que tengan hijos e hijas en estancias, y responsables de las estancias puedan sumarse a este amparo colectivo.



Foto: Noroeste / Alejandro Escobar

El Diputado Carlos Castaños Valenzuela anunció que promoverán un amparo colectivo contra el recorte a las instancias infantiles.



Asociación de Agricultores del Río Culiacán

De conformidad con lo manifestado en la Ley de Organizaciones Agrícolas del Estado de Sinaloa y de los Estatutos Sociales de la **ASOCIACIÓN DE AGRICULTORES DEL RÍO CULIACÁN**, por este medio se hace del conocimiento de nuestros Socios que la “PLANILLA ROJA” contendiente a la administración del Comité Directivo para el periodo 2019-2022, está conformada de la siguiente manera:

PLANILLA ROJA “Rentabilidad y Unión”

| | |
|---------------------------------------|--|
| PRESIDENTE | José Enrique Rodarte Espinosa de los Monteros |
| VICEPRESIDENTE | Felipe Alberto Gaxiola Laso “FG AGRICULTORES S.P.R. DE R.L.” |
| SECRETARIO | Francisco Campaña Acosta |
| TESORERO | Jaime Humberto Tamayo Félix “PIMIENTOS SELECTOS S.A. DE C.V.” |
| PRIMER VOCAL | Victor Manuel Cañedo Ibarra |
| SEGUNDO VOCAL | Jesús Arturo Paredes Peimberl |
| TERCER VOCAL | Jesús Jacobo Gaxiola Sainz |
| CUARTO VOCAL | Jorge Manuel Lugo Gaxiola |
| QUINTO VOCAL | Arturo Cardenas Wooddell |
| PRESIDENTE SUPLENTE | Jorge Luis Lichter Acosta |
| VICEPRESIDENTE SUPLENTE | Ernesto Urtusuastegui Echavarría |
| SECRETARIO SUPLENTE | Jesús Vicente Fonseca Paredes |
| TESORERO SUPLENTE | Javier Ignacio López Ruffo “AGRICULTURA CONTROLADA S.A. DE C.V.” |
| PRIMER VOCAL SUPLENTE | David Francisco Villareal Gallardo |
| SEGUNDO VOCAL SUPLENTE | Enrique Riveros Echavarría “AGROPRODUCTORES SINALOENSES DE SANTA RITA S.R.L. DE C.V.” |
| TERCER VOCAL SUPLENTE | Rodrigo Montoya Sánchez |
| CUARTO VOCAL SUPLENTE | Rosendo de Jesús Godoy Gutierrez |
| QUINTO VOCAL SUPLENTE | Sergio Enrique Saucedo Avilés |
| COMISARIO PROPIETARIO #1 | José María Pablos Ritz “AGROEXPORTADORA DEL NOROESTE S.A. DE C.V.” |
| COMISARIO PROPIETARIO #2 | Rodolfo Palazuelos Gaxiola |
| COMISARIO SUPLENTE #1 | Armando Godoy Valenzuela |
| COMISARIO SUPLENTE #2 | Alejandro Gastelum Bon Bustamante |
| COMISION DE HONOR Y JUSTICIA | Sergio Fortino Paredes Verdugo |
| COMISION DE HONOR Y JUSTICIA | Juan Enrique Habermann Gastelum |
| COMISION DE HONOR Y JUSTICIA | Guillermo Gastelum Bon Bustamante |
| CONSEJERO A CAADES PROPIETARIO | Sergio Raúl Esquer Peiro |
| CONSEJERO A CAADES SUPLENTE | Daniel Cárdenas Cevallos |
| DELEGADO A CAADES #1 | Hilda Flerida Castro Montoya |
| DELEGADO A CAADES #2 | Luis Fernando Elías Dabdoub |
| DELEGADO A CAADES #3 | Juan José Ley Chaidez |



Atentamente
EL COMITÉ DIRECTIVO 2016-2019

LIC. SERGIO RAÚL ESQUER PEIRO
PRESIDENTE



ING. JORGE LUIS LICHTER ACOSTA
SECRETARIO

Culiacán, Sin., 19 de febrero de 2019.